

Deux présumés terroristes sont arrêtés au Nicaragua



Managua, 25 août (RHC)- La police du Nicaragua a annoncé l'arrestation de deux présumés terroristes qui opéraient à Managua, la capitale, et dans le département de Masaya, dans le contexte de la vague de violence déclenchée d'avril à juillet derniers dans le cadre de la tentative putschiste.

Ils sont accusés de conspiration et d'incitation à la réalisation d'actes extrémistes.

La police nicaraguayenne a expliqué que les personnes arrêtées ont fait semblant de participer à des marches pacifiques convoquées par l'Alliance Civique pour la Justice et la Démocratie, d'opposition, mais que l'objectif réel consistait à semer la terreur et l'angoisse dans le peuple.

Les autorités policières ont précisé que les individus arrêtés ont utilisé des armes à feu au cours des manifestations et des véhicules pour transporter d'autres membres de groupes terroristes auteurs d'assassinats, d'enlèvements, de tortures, de viols et d'incendies.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/169948-deux-presumes-terroristes-sont-arretes-au-nicaragua>



Radio Habana Cuba